

Les jeunes cracks de la robotique en haut de l'affiche

La Dépêche du Midi - 24-06-2025

Les jeunes cracks de la robotique en haut de l'affiche

L'équipe de robotique de la MJC de Blagnac a brillé à la Coupe de France Junior en décrochant une belle 4^e place parmi les 47 prétendantes à la victoire.

Les années se suivent et se ressemblent pour les Cours Circuits ! Cette équipe de robotique de la MJC des Arts de Blagnac, une poignée d'ados entre 11 et 14 ans, vient encore de briller à la Coupe de France Junior 2025. Le thème de l'édition 2025 était « The show must go on », et ils ont une fois de plus démontré leurs capacités et leur détermination. L'équipe des Cours Circuits, composée de Samuel, Maxime, Martin, Laura, Philip, Cassian et Maxime, et coachée par Matthieu et Thomas, a réalisé une superbe performance, se classant 4^e sur 47 équipes participantes. À la MJC, on est ravi : « Ce résultat est le fruit d'un important travail réalisé lors de notre atelier hebdomadaire et sur leur temps libre. Les jeunes roboticiens ont imaginé puis conçu un robot principal et 4 petits robots auto-



Les Cours Circuits ont fini au pied du podium./ DR.

nomes demandant des compétences en informatique, mécanique, électronique et impression 3D. Lors de la finale régionale à la Cité de l'Espace en mars, puis celle nationale à la Roche-sur-Yon, le groupe a affronté d'autres équipes sur une arène imposante. Il a fallu piloter le robot avec précision, gérer son stress et relever les défis complexes imposés par le règlement de la Coupe de Robotique. Un vrai challenge ! » Les jeunes Caouecs ont égale-

ment remporté le prix de la communication, récompensant la qualité de leurs supports de présentation, leur esprit d'équipe, leur enthousiasme et leur capacité à partager leur passion. « Nous sommes très fiers de ces résultats, confie coach Matthieu. Les jeunes ont énormément travaillé, ils ont surmonté les difficultés et ont montré une très bonne cohésion. C'est une aventure humaine et technique formidable qui les fait progresser d'an-

née en année. » La directrice de la MJC de Blagnac a également exprimé sa fierté : « La MJC est ravie de soutenir ces jeunes talents. Ce projet incarne parfaitement nos valeurs de découverte, de partage et d'apprentissage. Voir les projets prendre forme et la motivation de ces jeunes est une immense satisfaction. » L'équipe est prête pour relever de nouveaux défis la saison prochaine.